



Jueves, 02 de octubre de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



GIAN CARLO LOFFREDO
MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL

AGENDA DE MEDIOS
08:30

Medio: Radio Centro
Programa: Punto de Vista
Temas: Campamento de Minería Ilegal en Seguridad
Temas: Bloque de Seguridad
Medio: Radio Centro 101.3

#DEFENSA

@DefensaEc

Sigue la entrevista del @MinLoffredoEc a las 08h30 en @radiocentroec. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [Expreso](#), [Teleamazonas](#), [Primicias](#), [Ecuavisa](#), [El Comercio](#), [La República](#), [El Dato](#), [La Hora](#), [El Telégrafo](#).

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DELINEA ESTRATEGIAS DESDE LA GOBERNACIÓN DE COTOPAXI! 🇪🇨

→ Las autoridades del #BloqueDeSeguridad, Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, y John Reimberg, ministro del Interior, trabajan desde la Gobernación de Cotopaxi para delinear estrategias en seguridad y defensa, reforzando un trabajo articulado entre instituciones para proteger a la ciudadanía. [Ver más](#)

Nota referente: [Altavoz](#), [N24 Noticias](#)

**@DefensaEc**

¡CAMPAMENTO DE MINERÍA ILEGAL FUE INHABILITADO POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD! 🇪🇨

→ El #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, desmanteló un campamento de minería ilegal en el cantón Gualaquiza, provincia de Morona Santiago. [Ver más](#)

Nota referente: [Ecuador comunicación](#)



GIAN CARLO LOFFREDO
MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL

AGENDA DE MEDIOS
17:30

Medio: Radio Centro
Programa: Del Día a la Noche
Temas: Campamento de Minería Ilegal en Seguridad
Temas: Bloque de Seguridad
Medio: Radio Centro 101.3

#DEFENSA

@DefensaEc

Sigue la entrevista del @MinLoffredoEc a las 17h30 por @radiocentroec. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

👉 **Sobre la nueva ley enviada a la Asamblea Nacional | @MinLoffredoEc #EnMedios:**

“La lucha es de todos, y para vencer los necesitamos a todos... cada uno haciendo lo suyo, la cooperación internacional nos apoya sí, pero también las empresas locales deben apoyarnos donando lo que se necesita.” [Ver más](#)

**@DefensaEc**

👉 **Sobre la retención de 17 militares | @MinLoffredoEc #EnMedios:**

“Primero, el nivel de agresividad con la que nos atacan los manifestantes, que incluso puede ser mortal: tenemos gente desfigurada, muy mal herida. [Ver más](#)



Jueves, 02 de octubre de 2025

	<p>@DefensaEc El sentir de todo un pueblo. 🇪🇨 #MilitaresConSuPueblo. Ver más</p>
--	---

Seguridad y Defensa

	<p>Primicias. Daniel Noboa envía proyecto de ley económico urgente para viabilizar donaciones a las FF.AA. y Policía en Ecuador. Este proyecto de ley económico urgente busca establecer un régimen de incentivos tributarios y de facilitación de donaciones, exclusivamente para el fortalecimiento de las Fuerzas Armadas y la Policía. Ver más</p>
	<p>Ecuavisa. Un campamento de minería ilegal fue inhabilitado en Morona Santiago. Un campamento de minería ilegal fue desmantelado en el cantón Gualaquiza, provincia de Morona Santiago, por miembros del Ejército Ecuatoriano. El Ministerio de Defensa destacó esta acción como parte de la estrategia del Bloque de Seguridad contra las actividades ilícitas. Ver más</p>
	<p>Expreso. Fuerzas Armadas en Santo Domingo y Esmeraldas: ¿qué dejaron los operativos?. El hallazgo en Esmeraldas se produjo durante un patrullaje de rutina en sectores estratégicos de control. Los uniformados identificaron movimientos sospechosos que condujeron hasta las bodegas, donde estaba almacenado el combustible. Todo el material fue decomisado como parte de la operación. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR INTERVENCIÓN MILITAR EN EL CPL EL ORO N.º 1 #Machala Fuerzas Armadas, ejecutó una operación militar de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) en el Centro de Privación de Libertad El Oro N.º 1, con el objetivo de restablecer el orden y la seguridad en este centro penitenciario. Ver más</p>
	<p>El Telégrafo. Bloque de Seguridad neutralizó en Manabí un tanquero con 10.000 galones de diésel presuntamente ilegal. En una operación de seguridad hidrocarburífera realizada en el sector del Poliducto 138, el Bloque de Seguridad identificó y detuvo un vehículo tipo tanquero con presunta carga ilegal de combustible. Ver más</p>
	<p>@UltimaHoraEC_ Durante operaciones de seguridad hidrocarburífera en Manabí, las Fuerzas Armadas detectaron una perforación clandestina en el poliducto Libertad – Manta. Se encontraron acoples, válvula y palanca, entregados a las autoridades para los trámites legales. Ver más</p>

Jueves, 02 de octubre de 2025

Coyuntura



Expreso. Comunidades del norte declaran tregua y abren camino al diálogo con el Gobierno. La organización, que agrupa a los pueblos Karanki, Natabuela, Imantag, Otavalo y Kayambi, explicó que la medida constituye un gesto de buena fe para abrir un proceso de diálogo con el Gobierno Nacional. La dirigencia subrayó que la decisión responde a la necesidad de buscar soluciones pacíficas y duraderas, enmarcadas en los derechos colectivos reconocidos por la Constitución y los tratados internacionales. [Ver más](#)



El Universo. Gobierno suma al transporte comercial para entrega de compensaciones, destinará \$ 17 millones mensuales. El incentivo para este sector comercial será por tres meses y contempla los transportes mixto e institucional, cargas liviana y pesada. En carga pesada es para el conductor dueño de un camión que hace un flete y necesita un apoyo y no para el empresarial, el cual se debe poner de acuerdo con otra compañía en el valor de los fletes y para el que se trabaja en ese diálogo. [Ver más](#)



Primicias. Paro de la Conaie fractura la alianza de ADN con legisladores de Pachakutik en la Asamblea. Cecilia Baltazar dijo este miércoles que los legisladores que representan a la Sierra central se retiran de cualquier diálogo legislativo con el oficialismo, producto de la represión militar a las comunidades, especialmente en Imbabura. [Ver más](#)



El Universo. Conferencia Episcopal llama al diálogo para finalizar el paro y se ofrece a colaborar en 'trazar caminos hacia la reconciliación'. La Conferencia Episcopal Ecuatoriana hizo un llamado al diálogo entre las autoridades del Gobierno y los sectores sociales. A través de un comunicado, emitido este miércoles, 1 de octubre de 2025, los obispos del Ecuador invitaron a las autoridades públicas, movimientos y organizaciones sociales, actores económicos y ciudadanía en general a dialogar y cooperar para encontrar una salida a las protestas. [Ver más](#)

Opinión



Primicias. Andrés Vallejo no se calla nada. Muchas de las cosas que sostiene Andrés Vallejo en su libro mixto de memorias y reflexiones publicado por Dinediciones, que se presenta al público esta noche, y que lleva el título "Caminos recorridos. Lecciones aprendidas", tienen aplicación en esta coyuntura de paro, bloqueos, violencia, actuación policial y militar. [Ver más](#)



La Hora. No existe el camino libre de riesgos. El Presidente de la República conocía los riesgos de tomar la decisión de sincerar los precios del diésel, por ello decidió, en paralelo, el focalizar los subsidios, sobre todo para el transporte y empezó una gira de entrega de compensaciones en diferentes sectores, sobre todo de la Sierra ecuatoriana. [Ver más](#)



Jueves, 02 de octubre de 2025



El Universo. Entre el palacio y el banquillo: política y justicia en América Latina. América Latina tiene la oportunidad de transformar su cultura política. Sorprendentemente, a pesar de la creciente presencia del crimen organizado y de la violencia, sigue siendo una región de paz y mayoritariamente democrática. Ese valor es un diferencial ante otras regiones que, por paradójico que parezca, tienen mayor influencia en la agenda internacional. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Centro Digital. Entrevista a ministro de Defensa Nacional Gian Carlo Loffredo Tema: Coyuntura Nacional y Acciones de Seguridad - **1-oct-2025.** [Ver más](#)



Ecuavisa. Militares fueron liberados. Mención Ministro de Defensa **1-oct-2025** [Ver más](#)



OromarTV. Imbabura vicepresidenta María José Pinto, lidera monitoreo de situación vial en ECU 991- Mención ministros de Defensa y del Interior



RTS. Fuerzas Armadas ejecutan operativo en buses de la vía perimetral – **1-octubre-2025** [Ver mas](#)



OromarTV. Carchi operativo antiminería permitió destruir herramientas en Tulcán - Mención Iteligencia Militar **1-oct-2025**



Jueves, 02 de octubre de 2025

	<p>OromarTV. Guayas bloque de seguridad decomisó cerca de 8 mil galones de combustible . Mención FF.AA. 1-oct-2025</p>
	<p>OromarTV. Napo bloque de seguridad desmanteló campamento de minería en Tena. 1-oct-2025</p>
	<p>TC Televisión. Guayaquil FF.AA. ejecutan operativos 1-oct-2025</p>
	<p>TC Televisión. Sucumbíos Golpe al tráfico de combustible Mención FF.AA. 1-oct-2025</p>
	<p>TC Televisión. Gobierno proyecto fortalecimiento fuerza pública. Mención FF.AA. y Policía Nacional 1-oct-2025</p>
	<p>Ecuavisa. Bodegas clandestinas de diésel. Mención FF.AA. 1-oct-2025</p>